
　今回で JCNews も第６号となりました。皆様のおかげで無事、最後までやり切ることができまし
た！本当に色々と勉強になった１年間でした。本年度やることはまだまだありますが、気を抜くこ
となく最後まで総務広報委員会のメンバー、１つになってがんばっていきたいと思います！
　ありがとうございました。�
� 総務広報委員会　委員長　井町　嘉助

編集後記

　９月度例会にて正会員の承認を
頂きました田村卓巳です。６月に
研修会員として入会し、今月では
や半年。あっという間でした。例会、
委員会を繰り返していくうち、徐々
に萩 JC というものを感じ、学ば
せて頂き、入会して良かったと喜
びを感じると共に、もっと早くに
入っとけばと軽く後悔もしていま
す。ともあれ、過ぎ去った時間を
取り戻すことはできませんので、
残りの時間を大切にし、伝統を守
りつつ変革を起こしていきたく思
います。
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正 会 員 紹 介

同 好 会 報 告
第５回槇垰理事長杯じゃがいも

研修会員紹介

　10 月度例会より研修会員とし
て入会しました長山達哉と申しま
す。萩市役所に入庁し、萩に住ん
で 10 年経過しましたが、知らな
い萩が多くあることを日々痛感し
ています。今回入会させていただ
くことで幅広い人脈の構築とより
萩を知る機会を得ることで自らの
「萩力」を高めたいと考えていま
す。また JC 活動を通じて別の角
度から地域の活性化と社会貢献を
考えるとともに、行政で活かせる
ものは活かし、成長しながら萩を
盛り上げていきたいと思います。
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　10 月度例会より研修会員とし
て参加させていただいております
山本隆久と申します。９月のお見
合い料理教室に漁協女性部のお手
伝いとして参加した際に、萩 JC
の活動を知り、小生も一緒に行動
したいと思い、入会させていただ
くこととなりました。東京へ帰る
までの短い間ではございますが、
地域の多分野の諸先輩方と一緒に
考え、行動する一瞬一瞬を大切に
して頑張っていきたいと思います
ので、ご指導のほどよろしくお願
い致します。
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　10 月 27 日(日) 新美祢カントリークラブに
おいて第５回槇垰理事長杯じゃがいもが開
催されました。朝は少し肌寒かったのです
が、とても良い天気で最高のゴルフ日和で
した。そして第５回の優勝者は成長著しい
山本舞君でした。槇垰理事長杯じゃがいも
も残すところ取りきり戦のみとなりました。
　取りきり戦は 12 月１日(日) ブルーライン
カントリークラブで行う予定です。
　多くの先輩、現役会員の参加を心よりお
待ちしております。

副幹事　長岡　一成

　10 月 25 日(金)、萩商工会議所青年部との交流会が行われました。
今回はボウリング。まずは、青年部佐伯会長と槇垰理事長の始球
式から始まり、個人戦とエキシビジョンマッチを行いました。空
気を読めず、私が優勝してしまうというアクシデント？もありま
したが、笑いあり、涙はありませんが時には真剣に、ボウリング
を楽しみました。後の懇親会では、名刺交換や意見交換など、普
段交流する機会が少ない青年部の皆様と親睦を深めることができ、
大変有意義な会になったと思います。
　団体こそ違いますが、地域を想う気持ちは同じだと思います。
この会をきっかけにお互いが連携し、手を取り合い、若い力で萩を
盛り上げていきましょう。�会員指導力委員会　委員　池田　光毅

2013年10月25 日(金)　場所：ユーズボウル萩


